

## Comisión reconoce labor filantrópica de John David Arnold en favor de comunidades vulnerables en la frontera norte

Ayudó a campesinos y trabajadores agrícolas en su educación: diputada Vargas Meraz

Boletín No. 4210

Comisión reconoce labor filantrópica de John David Arnold en favor de comunidades vulnerables en la frontera norte

• Ayudó a campesinos y trabajadores agrícolas en su educación: diputada Vargas Meraz

La Comisión de Asuntos Frontera Norte, que preside la diputada Teresita de Jesús Vargas Meraz (Morena), otorgó un reconocimiento a John David Arnold, fundador y director general del organismo Preparación Educativa Práctica y Portátil (PPEP), por su trayectoria y labor filantrópica en favor de comunidades vulnerables.

La diputada Vargas Meraz dijo: Arnold tiene una historia admirable, ya que en 1967 compró un autobús escolar y lo equipó con libros educativos, lo pintó de color verde y lo llamó "La tortuga".

Narró que era el conductor y profesor de esta escuela móvil y así fue como comenzó a enseñar inglés en su salón de clases portátil a campesinos y trabajadores agrícolas, ayudándoles a prepararse para la vida en los Estados Unidos mediante la obtención de una educación práctica.

Mencionó que el trabajo de John Arnold ha sido citado 10 veces como modelo nacional en los registros del Congreso de Estados Unidos, incluyendo citas de congresistas y senadores del vecino país. "Por todo esto y mucho más es un placer tenerlo aquí, por todo lo que ha ayudado a las distintas comunidades que nosotros en la Cámara de Diputados representamos".

Al otorgar la distinción, leyó: Se otorga este reconocimiento por su 55 Aniversario de Preparación Educativa Práctica y Portátil al doctor John David Arnold, fundador humanista de PPEP Inc "Portable Practical Educational Preparation Inc", desde 1967, apoyando en su educación bilingüe a miles de migrantes, mejorando así sus condiciones de vida y de trabajo. Su obra educativa es un legado histórico para ambas naciones, Estados Unidos de América y México.



## Intervención de diputadas

La diputada Shirley Guadalupe Vázquez Romero (PT) señaló que David Arnold está convencido de la hermandad y fraternidad, es un hombre que enclava sus acciones en las necesidades de los pueblos indígenas, tiene un reconocimiento de Estados Unidos, ha estado con todos los presidentes desde 1967 y caminado con la política norteamericana y mexicana.

La presidenta de la Comisión de Pueblos Indígenas y Afromexicanos, diputada Irma Juan Carlos (Morena), reconoció al galardonado por todo el trabajo que ha hecho y las contribuciones en favor de los pueblos originarios de todo el mundo. "Agradecerle a nombre de esos grupos y sectores vulnerables de la sociedad que hoy han podido recibir este apoyo de John y su esposa".

La diputada María Elena Serrano Maldonado (PRI) felicitó y reconoció la trayectoria humanitaria de John Arnold. Respecto al tema de los braceros, dijo que el próximo martes 18 en la Cámara de Diputados habrá una exposición de fotografías para recordar a este grupo que tanto aportó.

La diputada de Morena, Olga Leticia Chávez Rojas, se congratuló de que la Cámara de Diputados reconozca la labor de quien ha contribuido a la educación de más de dos millones de migrantes al eliminarles el problema que tienen con el idioma.

Catalina Díaz Vilchis, diputada de Morena, reconoció la altruista aportación de John David Arnold, quien abona al bienestar de las y los connacionales que viven en el extranjero.

La diputada Noemí Salazar López (Morena) dijo que es fundamental tomar el ejemplo de John David Arnold y su esposa para ayudar a migrantes, por lo que invitó a las y los diputados a que en cada una de sus trincheras abonen en acciones en beneficio de quienes van en busca de mejores oportunidades.

## Reconocimiento

Al recibir el reconocimiento, John David Arnold agradeció a la Comisión y a las y los diputados por este premio que le otorgaron. "Primeramente, todos somos un equipo, no hay nada individual y este premio es de todas y todos ustedes".

Abundó: "También quiero agradecer a todos con quienes trabajamos y a todos ustedes, las y los diputados, y los pueblos con quienes tenemos algún convenio para seguir trabajando en favor de las comunidades".

En su intervención, el embajador Ricardo Pineda, hasta ayer a cargo del consulado de México en Douglas, Texas, reconoció la labor que ha desarrollado John David Arnold. Consideró que los temas que se discuten en la Comisión de Asuntos Frontera Norte son de beneficio para nuestras comunidades y los mexicanos que viven en los Estados Unidos.



